

Une mobilisation pour la réussite des jeunes durant la période estivale au Centre-du-Québec

Centre-du-Québec, 7 mai 2021 – À titre de membre du Réseau québécois pour la réussite éducative (RQRE), la Table régionale de l'éducation Centre-du-Québec (TRECQ) salue l'annonce du financement à l'échelle provinciale de 8,8 millions de dollars octroyé par le gouvernement pour les deux prochaines années afin de soutenir et d'accompagner la réussite éducative de notre jeunesse en période estivale.

Ce financement contribuera à contrer ce que l'on nomme la « glissade de l'été ». Ce phénomène documenté par la recherche est créé par l'absence d'activités scolaires et une stimulation moindre, notamment en littératie, pendant les vacances estivales.

Concrètement, ce partenariat permettra, dès l'été 2021, d'introduire des activités ludiques de littératie dans les lieux déjà fréquentés par les jeunes, notamment dans les camps de jour municipaux.

« Nous tenons à souligner l'engagement exemplaire de nos partenaires, autant du milieu municipal, communautaire que de l'éducation, qui se sont portés volontaires rapidement dès que nous avons signifié l'importance d'agir pour contrer les effets de la glissade de l'été » mentionne Caroline Dion, directrice générale à la TRECQ.

Les projets envisagés permettent d'estimer une action concrète auprès d'une cinquantaine de camps de jour regroupant plus de 3500 jeunes de la région.

« Le caractère rural du Centre-du-Québec fait en sorte que les camps de jour sont prisés par les familles, devenant ainsi le point central de la jeunesse durant la période estivale. Ces lieux de rassemblement sont propices aux contacts sociaux, à l'amusement et aux activités stimulantes. La bonification de l'offre d'activités, avec des trousseaux de lecture, l'ajout de périodes de lecture, d'activités littéraires ou d'animations de création littéraire va contribuer au maintien des acquis dans un contexte récréatif et ludique » souligne Jaimie Lajoie, agente de développement et de communication à la TRECQ.

La TRECQ axe son intervention et ses actions sur la bienveillance, la reconnaissance du travail réalisé par les milieux scolaires, municipaux et communautaires, l'importance de la complémentarité des actions, la proximité avec les jeunes et la collaboration nécessaire à la mise en place de mesures adaptées aux réalités des jeunes. D'autres projets seront éventuellement déployés pour compléter les actions déjà en place. La collaboration avec le RQRE permettra de maximiser les efforts déployés pour répondre aux besoins.

À propos de la Table régionale de l'éducation Centre-du-Québec

Depuis bientôt 20 ans, la Table régionale de l'éducation Centre-du-Québec (TRECQ) contribue au développement socioéconomique de la région. Chaque année en février, elle organise la campagne régionale des Journées de la persévérance scolaire. Elle déploie également la campagne de promotion et d'éveil à la lecture « Léo l'escargot » et le Carrefour des professions d'avenir. Composée de représentants du milieu de l'éducation (centres de services scolaires, cégeps, université et établissements privés), la TRECQ, collabore avec des partenaires et les mobilise en mettant en œuvre des projets répondant aux besoins de formation et de réussite éducative.

-30-

Source :

Caroline Dion, Directrice générale, TRECQ
Mobile : 819 806-3762 | direction@trecq.ca